

Sedang strategi pengembangan pemberdayaan masyarakat An-Nuqayah, diantaranya mendirikan perkumpulan Alumni (Aliansi Alumni An-Nuqayah), dan mendirikan lembaga BPM (*Biro Pengabdian Masyarakat An-Nuqayah*).

Terkait dengan itu semua, peneliti tertarik untuk fokus pada salah satu upaya yang dilakukan BPM yaitu dengan memberikan bantuan kepada para petani atau peternak sapi untuk memelihara sapi melalui sistem gaduh dan penggemukan sapi. Program yang dilakukan BPM memberikan peluang untuk membuka peternakan sapi kepada masyarakat sekitar, baik dari segi pengusahaan maupun pasar yang masih sangat berpeluang sebagai usaha yang ada di kota Sumenep ini. BPM berharap kalangan swasta dan masyarakat terus mengembangkan ternak sapi, salah satunya dengan memprogramkan bantuan benih sapi kepada masyarakat dengan sistem gaduh.

Sistem gaduh sapi yang dilakukan oleh BPM adalah mengembalikan dalam bentuk anak sapi, sedangkan untuk penggemukan adalah membagi selisih keuntungan harga jual sapi pada saat pertama kali diberikan pada petani, dan sesudah dipelihara yang rata-rata dua tahun.

Dengan latar belakang masalah tersebut di atas, peneliti tertarik untuk mengadakan *research*, kemudian pembahasannya penulis angkat dalam tema proposal ini yang berjudul **“Sistem Gaduh Sapi Sebagai Media Pemberdayaan Masyarakat Oleh BPM Pesantren An-Nuqayah Guluk-Guluk Sumenep”**

BPM-PPA percaya bahwa peran masyarakat yang semakin kuat adalah unsur yang sangat penting dan strategis dalam rangka membangun cara-cara alternatif penguatan ke arah demokratisasi dan pembangunan yang berkeadilan dan berkelanjutan. Di samping itu, pemberdayaan masyarakat serta peran serta mereka yang selama ini tersisihkan mutlak harus dilindungi dan dikembangkan dalam rangka pencapaian kondisi masyarakat yang berkeadilan dan demokratis.

Visi dan misi BPM adalah terbinanya kelompok-kelompok santri dan masyarakat yang memiliki kesadaran, keberdayaan dan kemampuan bersikap kritis terhadap aspek-aspek kehidupan sosial, ekonomi, politik, budaya dan agama demi terciptanya masyarakat yang sehat, cerdas, mandiri, sejahtera, damai, berkeadilan dan berakhlak mulia.

Sedangkan misi BPM yaitu:

1. Mempromosikan akhlak mulia sebagai landasan kultural dalam hidup bersama.
2. Membangun, mendampingi dan memfasilitasi komunitas-komunitas pembelajar (*learning communities*) santri dan masyarakat.
3. Mendorong pemihakan kebijakan publik kepada kepentingan rakyat melalui kerja-kerja advokasi yang melibatkan sebanyak mungkin kelompok masyarakat.
4. Mendorong, mendampingi dan memfasilitasi terbentuknya koperasi-koperasi di akar-rumput sebagai wahana penguatan ekonomi rakyat.

